



有意義な冬休みを

校庭の落ち葉が日増しに増え、本格的な冬の到来を感じる季節となりました。

依然、新型コロナウイルスの感染状況は予断を許さない日々ですが、今年度は久しぶりに全校一斉での運動会を行うことができました。その後も、制限はあるものの、一つひとつの行事を通して子ども達が充実した体験ができたこと、改めて保護者の皆様のご理解ご協力のお陰だと感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

さて、いよいよ2学期も今日で終わり、明日から冬休みに入ります。冬休みは子どもたちにとって、1年を振り返り、新しい年の目標をたてる絶好の機会です。また、家族の一員として、自分の役割を自覚して、自分ができることをすすんでやろうとする生活習慣を身に付ける機会でもあると思います。子どもたちには自分なりの目標をもって1日1日を大切に過ごしてほしいです。楽しく有意義な冬休みにしてください。

◆冬休み中のクロムブックの持ち帰り

どの学年も、冬休みの宿題の一つにクロムブックを活用した課題が出されます。充電ケーブルは持ち帰りませんので、充電がある間に課題に取り組みましょう。

また、使い方について学校でも指導しましたが、お家でもお子さんと一緒に次の点について再度確認していただけると有難いです。



～端末使用にあたってのお願い・お知らせ～

- ① 一人一台パソコンは、教育委員会で用意し、児童全員に無償で貸与しているものです。このパソコンは、卒業もしくは転出するまで使用しますので、お父様が大切に使用するよう、ご家庭でもご指導ください。
- ② パソコンを使うためには、一人ひとりのID・パスワードが必要ですが、他人に漏れないよう取り扱いには十分注意してください。
- ③ パソコンは「児童本人が学習のみに使用する」ものですので、それ以外の使用はしないでください。
- ④ 低学年のお子さんについては、操作に保護者の方の支援が必要な場面もあるかと思われます。分かる範囲で結構ですので、ご協力をお願いします。
- ⑤ 下記の利用履歴は、システム障害時の原因究明や、目的外での利用があった際の対策のため記録していますので、ご了承ください。

【記録している履歴】ログイン履歴・インターネットの閲覧履歴

クラスルームやミライシード等のアプリの利用履歴

★3学期始業式の日には忘れずに持ってきてきましょう。その際、兄弟姉妹と入れ替わらないように気を付けていただきますようお願いいたします。

◆図書館にクリスマスツリーが飾られました

図書館整備ボランティアの方々が、季節に合った飾り付けをして、来館する児童を温かく迎え入れるような図書館環境を工夫していただいています。今の時期は、大きなクリスマスツリーなどが飾られ、クリスマス感がいっぱいです。ボランティアの皆様、ありがとうございました。



他にも、コロナ禍で自粛していた様々な活動の再開により、読み聞かせボランティアの方々にも、全学年に読み聞かせをしていただきました。学習支援ボランティアの方には、ほぼ毎日のように〇付けをしていただいた方もみえました。また、授業支援、家庭科（ミシン）支援、図工（電動のこぎり）支援など、多くのご支援を賜りましたことに、深く感謝いたします。

★1月 主な行事予定★

10(火)	3学期始業式 民生委員あいさつ運動
11(水)	地区別下校
12(木)	給食開始
14(土)	第8回PTA新旧本部役員会 第6回常任委員会
16(月)	委員会
18(水)	5年みえスタディ・チェック(国算) 6年鼓ヶ浦中入学説明会
23(月)	クラブ
26(木)	学校運営協議会



何か心配なことがありましたら、
上記の窓口にご相談ください。